

Avances en planes nacionales y crecimiento a nivel internacional

VENEZUELA - La prensa privada y la SIP arman un show mediático

Diego Olivera

Martes 1ro de abril de 2008, puesto en línea por [Diego Olivera](#)

Los avances en muchas áreas sociales y económicas van delineando en la realidad nacional los objetivos de la revolución bolivariana, no exenta de dificultades, con deficiencias burocráticas y síntomas de corrupción, manteniendo el presidente Hugo Chávez más de un 60% de popularidad según últimas encuestas. Mientras la oposición arma una nueva parodia, los medios privados en contubernio con la SIP, piensan condenar a Venezuela, por la insuficiencia de libertades de prensa, tratando de encubrir las campañas sucias de información, de la cuales ninguno de estos medios, ha sido censurado o clausurado por el gobierno venezolano.

En el marco internacional Venezuela ha logrado importantes logros, la salida a la crisis regional, con la propuesta del presidente Chávez, en la Cumbre del Grupo de Río, logro no solo condenar la acción militar colombiana, a la soberanía de Ecuador, sino abrir una salida dialogada de la crisis. Estos acuerdos fueron ratificados, en la reunión de Ministros en la OEA, confirmando la decisión en los acuerdos alcanzado en República de Dominica, dejando aislado al gobierno de EEUU, del bloque latinoamericano de naciones.

También la decisión de un juez en Inglaterra, desestimando el embargo de Exxon - Mobiloil, a los activos de la petrolera venezolana PDVSA, por considerar que Venezuela, tiene todos los derechos sobre sus recursos naturales. Además se tomo en cuenta la propuesta, del gobierno de Venezuela, de negociar su participación, en las nuevas formas de asociación, para explotar los pozos petroleros, nuevos contratos que aceptaron las demás empresas petroleras, que siguen trabajando en la cuenca del Orinoco.

Algunas iniciativas del gobierno en materia de salud, alimentación y combate al narcotráfico

Reactivación de la red hospitalaria: La inversión en salud y seguridad social aumentó en 114% del PIB en los últimos 8 años, mientras que la cantidad de médicos por habitantes pasó de 20 por cada 100 mil en 2000 a 59,3 por cada 100 mil en 2007. Se crearon ocho áreas de servicio en seis hospitales del país se inaugurarán con una inversión de 32.950.505 millones de Bolívares fuertes, informó el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Hugo Chávez, quien precisó que el plan incluye la recuperación inicial de 130 de los 300 hospitales del país. Chávez afirmó que no hay dudas de que estamos avanzando en la remodelación integral de los hospitales como parte de la Misión Barrio Adentro III, y precisó que debemos seguir trabajando duro para alcanzar el objetivo de construir un verdadero sistema integral de salud en nuestro país.

Combatir el desabastecimiento: El tema alimentario una de las prioridades del gobierno venezolano, se crearon las cadenas Mercal y Pdval que cubrirán el 40% del consumo nacional. De acuerdo con las metas en materia de abastecimiento y distribución de alimentos a la población, Mercal y Pdval (prevé abrir mil 800 establecimientos y bodegas) estas cubrirán en un futuro próximo el 40% del consumo alimenticio nacional. Así lo comunicó al país el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Hugo Chávez.

Apertura de Mercados: Cuatro millones de barriles de crudo fueron despachados a India y China en una exitosa estrategia de unificación operativa de los muelles marítimos del Terminal de Almacenamiento y Despacho de Crudo Jose (TAECJ) y del Terminal de Oriente Jose (TOJ), dirigida por PDVSA Refinación Oriente. Con este despacho de petróleo, PDVSA impulsa la estrategia de revalorización mundial de precios

del barril, abriendo nuevos mercados al crudo venezolano, reseñó un comunicado de prensa emitido este martes por la Estatal Venezolana.

Lucha contra el narcotráfico: Según reporte de la Oficina Nacional Antidrogas (ONA) hasta el 17 de marzo se incautaron 5,13 toneladas de cocaína, 70,11 por ciento del total de drogas decomisado. También se detuvo a mil 422 personas en los operativos, incluyendo 65 extranjeros, de ellos 36 colombianos y seis españoles. Aunque Venezuela no produce drogas ni es gran consumidor, el país se ve afectado por el uso de su territorio para sacar cocaína y otros estupefacientes de Colombia para ser llevada a Estados Unidos y Europa, los principales mercados de drogas ilegales. Frente a ello las autoridades venezolanas refuerzan la custodia de la frontera.

Hemos querido mostrar algunos indicadores, donde se demuestran avances y estrategias, para solventar importantes carencias en la sociedad venezolana, mientras campañas de desinformación malintencionada, han tratado de mostrar un país en caos, omitiendo en sus informaciones, ocultando el acaparamiento de mercaderías en la red privada, donde se desvían los productos a Colombia por la frontera, como a las redes informales, donde los precios triplican el valor de estos alimentos.

El Show mediático de los medios de prensa privado y la SIP

Los medios de comunicación privados venezolanos, han venido articulando continuas campañas de desinformación, auspiciados por la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), generando continuos ataques al Gobierno del Presidente Chávez, bajo la égida de enemigo de la libertad de prensa y expresión. La SIP condena las declaraciones del Jefe del Estado venezolano, en relación con la actuación de los medios, posición que se acentuó luego de la no renovación, a la señal del canal privado RCTV.

El 28 de marzo está prevista la visita oficial de la SIP a Venezuela, de una comisión dispuesta a analizar y debatir sobre el tema del tratamiento de la libertad de prensa e información, así como las supuestas amenazas a canales de televisión, emisoras de radio y periódicos en Venezuela, la cual fue autorizada por las autoridades venezolanas, lo que demuestra la existencia de espacios, para el libre trabajos de los medios de prensa, como la libre expresión en la información.

Esta visita de la SIP ya viene con un libreto montado sobre Venezuela.

Pero realmente a quien representa la SIP, busca una información objetiva, o solo apoya aquellos medios privados internacionales, que defienden el estatus Quo internacional. Sus postulados teóricos son: "Una organización sin fines de lucro dedicada a defender la libertad de expresión y de prensa en todas las Américas, para ello, agrupa a un gran número de editores y directores de diarios, periódicos y agencias informativas de la región".

Sus inicios se remontan al año 1943 en la Habana Cuba. Funge, asimismo, como miembro de la red de Intercambio Internacional por la Libertad de Expresión (IFEX), una red mundial que agrupa a las asociaciones más importantes en defensa de la libertad de expresión y que realiza permanentes visitas y fija posiciones sobre el manejo de la libertad de prensa en diversos países.

Pese a su aparente visión sobre la libertad de prensa y de expresión, su estructura organizativa cuenta con enemigos de la libertad y el derecho de los pueblos, la presencia de agentes de la Central de Inteligencia Americana (CIA) Jules Dubois y Joshua Powers, así como de Tom Wallace, agente del Departamento de Estado norteamericano, lo que confiere una dura línea por parte de este organismo en contra de todo aquello que suene "comunista", "sindicalista" o afecte la política exterior de los EEUU.

Luego de los acuerdos de la Cumbre de Río y la OEA, Venezuela alerta sobre declaraciones beligerantes de funcionarios de Colombia.

El alcance de una salida negociada a la crisis regional, entre Colombia, Ecuador y Venezuela, tomo cuerpo en lo acuerdos, de la no agresión a territorios de otras naciones. Todos los mandatarios y Ministros, se comprometieron a buscar un camino de paz y dialogo, entre naciones latinoamericanas, con una historia y

un pasado común.

Pero peligrosas declaraciones de funcionarios de alto nivel colombianos, donde el ministro de Defensa de Colombia, general Juan Manuel Santos, obviando los acuerdos en la OEA y en el Grupo de Río, declaró que "Colombia ejerció contra Ecuador una acción de guerra legítima y que además están dispuestos a ir a cualquier lugar a buscar a los terroristas en una acción similar", en clara alusión a realizar acciones militares, fuera de sus fronteras.

El presidente de Venezuela, Hugo Chávez, hizo un llamado en ese sentido, a la reflexión al gobierno colombiano. "¿Qué es lo que quieren, la guerra? hago un llamado para frenar los tambores de guerra". Además catalogó al ministro de la Defensa Santos, como "un ministro para la guerra que se ha declarado enemigo de Venezuela y ha declarado a Venezuela como un enemigo de Colombia. Él mismo lo ha dicho".

Las declaraciones realizadas por Chávez, recibieron el agrado del asesor presidencial de Colombia, José Obdulio Gaviria, que declaró a la cadena Caracol "felicitó la petición del mandatario Hugo Chávez, de bajarle el tono a declaraciones como la del Ministro de Defensa Santos", a lo que acotó "que difiere de Santos, porque el ataque al campamento de Raúl Reyes, no fue un acto legítimo de guerra, sino de autoridad, porque en Colombia no hay guerra, ni conflicto armado.

En el marco de seguir avanzando en la solución de la tensión regional, el presidente venezolano acordó un encuentro con el presidente Uribe, con la participación del presidente de Ecuador Rafael Correa, invitando al presidente de Nicaragua Ortega, el principal interés de esta agenda de trabajo, "es que el conflicto no se vuelva a avivar".